

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Erdgas Südwest unterstützt den Obst- und Gartenbauverein Ingerkingen e. V. mit einer Spende

Ettlingen/Ingerkingen, 01. Dezember 2023. Die Erdgas Südwest GmbH spendet 500 Euro an den Obst- und Gartenbauverein (OGV) Ingerkingen e. V. Das Energieversorgungsunternehmen unterstützt damit das Engagement des Vereins zur Förderung des ökologischen Gleichgewichts in der Region Oberschwaben.

Der OGV Ingerkingen e. V. setzt sich für den Natur-, Vogel- und Insektenschutz ein. Dafür pflegt der Verein neben einigen Beeten im Ort die beiden Streuobstwiesen „Storchenwälder“. Hier errichten die Ehrenamtlichen Totholzhecken und schaffen damit neuen Lebensraum für kleinste Lebewesen. Um darüber hinaus wertvolles Wissen und ein Bewusstsein für den Schutz der Umwelt zu vermitteln, werden verschiedene öffentliche Aktionen angeboten. Gemeinsam mit Schüler*innen und Lehrer*innen der Lerngruppe 8 der Mühlbachschule Schemmerhofen wird zum Beispiel jedes Jahr die Feuchtwiese „Im Gedüngten Ried“ von gemähem Gras befreit.

Diesen Einsatz unterstützt „ProNatur“, die Initiative der Erdgas Südwest, mit einer Weihnachtsspende in Höhe von 500 Euro. „ProNatur“ widmet sich seit 2013 der Umweltbildung: „Ob gemeinsame Aktivitäten unserer Mitarbeitenden wie Pflanz- und Pflegeaktionen von Bäumen oder Erlebnisvorträge unserer FÖJler*innen zur Biodiversität: Wenn Menschen die Zusammenhänge in der Natur kennen, fällt es ihnen leichter, sie zu schützen“, betont Sandra Klingler, Nachhaltigkeitsmanagerin des Unternehmens.

Über die Erdgas Südwest GmbH:

Erdgas Südwest ist ein Energiedienstleister mit Sitz in Ettlingen und Munderkingen. Unter dem Leitspruch „Natürlich Zukunft schaffen“ versorgt das Unternehmen Privat- und Unternehmenskund*innen in den Regionen Nordbaden und Oberschwaben zuverlässig mit Strom und Wärme. Übergeordnetes Ziel ist dabei eine besonders umweltverträgliche Energieversorgung, die die regionale Energiewende ebenso wie die Autarkie der Kund*innen nachhaltig unterstützt. Ob Biogas, Photovoltaik-Anlagen auf Dach- und Freiflächen oder stehenden Gewässern, ob Brennstoffzellenheizung oder andere Versorgungskonzepte wie Wärmepumpe und Solarthermie: Erdgas Südwest zeigt, dass sich Effizienz und Ökologie nicht ausschließen.

Unterstrichen wird dies durch die Initiative „ProNatur“, mit der sich das Unternehmen in diversen Projekten für die Biodiversität und Umweltbildung vor Ort einsetzt.

Weitere Informationen: <https://www.erdgas-suedwest.de/zuhause>

Blog: <https://www.erdgas-suedwest.de/natuerlichzukunft/>

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH

Konstanze Kulus

Schwarzwaldstraße 17

76137 Karlsruhe

Tel.: +49 (0) 721 160 88-78

konstanze@saalto.de

www.saalto.de